
 

 

 

 

 

                                                                     

01 令和 5 年度 第２回運営委員会のご報告 

 

開催日時:6 月 10 日（土）9:30～10:15  

場   所:桜町小学校 旧ランチルーム 

出 席 者:中村校⾧先生・平山副校⾧先生・上原副校⾧先生・クラス委員・専門委員三役・PTA 役員 

 

 

ＰＴＡ会長より  

先月の運動会では、前日のテント準備や誘導補助、そして参観のマナーにご協力いただきましてありがとうございました。やはり全学年そろっての運動

会は、子どもたちの声援の厚みが違います。開会式での赤と白の応援歌の掛け合いが素晴らしくて感動しました。そしてまさかの 1 点差での勝敗と、赤組

白組それぞれかけがえのない経験をすることができました。先生方におかれましては、新しい挑戦に対して、練習当初から子どもたちを励まし続けてくださっ

て、本当に感謝しております。子どもたちには、新しいことに挑戦した今回の運動会を、大人になってもずっと覚えていてくださいとお伝えしました。 

さて、PTA では各専門委員会の活動が本格化しています。6 月は特にメールメイトでの配信が続いています。この運営委員会の議事録を PTA ニュー

スとして発行し毎回配信してまいりますので、今日出席していないクラス委員の皆さまにもご一読いただけますようご連絡お願いいたします。 

 

中村校長先生より 

PTA 会⾧のお話でもありましたが、先月の運動会でのご協力誠にあり

がとうございました。PTA 並びに保護者・地域のみなさまのご協力、そして

天候にも恵まれて大変よい運動会となりました。4 年ぶりの全校児童での

開催でしたが、最後は予想を超えた盛り上がりとなりました。応援団⾧並

びに 6 年生の代表委員⾧の言葉に感動しました。現在、運動会アンケ

ートに目を通していますが、良かったという意見だけではなく今後の課題と

いう意見も頂いています。来年に向けて改善していきたいです。 

さて、6 月の学校だより並びに桜町タイムでも「子どもの声を聴く」という

ことをお伝えしました。子どもたちが毎日楽しく学校に通うためには、学校

に子どもたちの声が反映されることが必要です。子どもたちが何を感じて、

何をどのように思っているかを受け止めて考えていきます。 

学校は例年どおりに進むことが多いため、常にひとつひとつのプロセスの

意味を考え、「子どもたちの声を聴く」ことを大切にしながら学校を創って

いきます。ご家庭並びに地域で支えていただきながら、全部が繋がりより

よくなっていければと考えます。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平山副校長先生より 

この時期になると本校で楽しみな場所があります。花の小径の隣に紫

陽花の小径があります。その小径に、70 周年の記念に植えた紫陽花が、

最初は白が咲き、次に赤が咲きました。紅白が並んでいます。これは偶然

ではなく必然です。この紅白の花を観て、今年の運動会は改めて素晴ら

しいものだったと感動いたしました。6 年生を筆頭に全校児童で心を一つ

にした運動会だったと感じます。ご家庭のご協力に感謝いたしております。

桜町の子どもたちは自慢の子どもたちですが、本校のもう一つの自慢は給

食です。どのメニューも手作りで本当に美味しいです。給食も楽しみ、行

事も大変盛り上がるのが桜町小学校と思います。 

これからもご家庭と地域と教員がひとつになって子どもたちをよき方を導

いていきたいと思います。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

上原副校長先生より 

いつも本校の教育活動にご協力くださりありがとうございます。運動会で

のご支援、ご協力も誠にありがとうございました。子どもたちは日々の授業

だけでなく、学校行事で成⾧するという側面が大きくあると感じています。  

先日 4 年生の遠足を引率しましたが、それぞれが目標、役割をもち、

それを意識して行動していました。そして、個々の目標についてしっかり振

り返りを行っていきます。現在、１年生から６年生まで自分の目標、成

⾧の記録をしていくキャリアパスポートを作成しています。これは中学校、

高等学校までもっていくものです。こうしたツールも使いながら、自分の活

動を振り返って成⾧していくことが行事のひとつの大きな目的となっていま

す。 

また、最近不審者、危険車両情報が多々あります。見かけた際は、学

校と同時に警察へお伝えいただけますようよろしくお願いいたします。
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令和 5 年 6 月 26 日 

世田谷区立桜町小学校 PTA 発行 

会⾧ 草彅 京子 



 

 

02 審議事項 

 

 

令和 6 年度 ＰＴＡ本部役員の選出方法【選出委員より】 

PTA 規約細則第 4 条のとおり、次年度役員及び会計監査の選出方法は、選出委員会及び運営委員会が協議して決定します。役員決め 

に全員で関わることにより PTA への関心を高めてもらうねらいがありますので、ご協力をお願いいたします。 

          <方法＞ 

・「さくらまち方式」にて実施し、立候補または推薦により会⾧を決定し、その後事前立候補または互選会により他の役員を決定します。 

・会⾧決定は 2 学期終了時に開催する臨時総会で承認、その後 1 年生から 5 年生のクラス特別集会で互選会出席者をクラスごとに選出 

します。 

・選出された候補者は 3 月末の年度末総会で承認する流れとなります。 

・クラス特別委員会は 2 学期各学年保護者会後に、互選会は後日多目的室等で開催される予定です。 

 

03 PTA 本部からのご報告・ご連絡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仕出し弁当について 

2 学期の給食室改修工事中に利用できる同意確認アンケートフォームへのご回答ありがとうございました。「アレルギーあり」と回答いただいた方

は、6 月中に保護者から石川弁当さんへ電話でアレルギー食のご相談をお願いします。 

「アレルギーなし」と回答いただいた方も含め 7 月 WEB 注文に関するご案内を登録したメールアドレスに配信します。併

せて、利用回数のアンケートもお送りします。その後、9月利用分を 8/25(金)迄に仮予約としてご注文をいただきます。変

更がない場合はそのまま注文となりますが、追加・キャンセルは、土日祝日を含まない前日の正午まで可能です。詳細は 7

月にお送りするメールをご確認ください。 

また、SDGs 等環境に配慮し、お箸は持参いただくことになりますのでご承知おきください。 

ご不明点は報告メールへご照会ください。 

PTA 会費・クラス費について【会計より】 

今年度の PTA 会費を迅速にお振り込みいただきありがとうございました。振り込みいただいた会費の中より一部をクラス費として配布いたします。

各クラス 500 円で使い切りとなります。用途は自由ですが、例年年度終わりに担任の先生方へのメッセージカードの費用や懇親会の費用の一部

に充てています。 

教育条件整備要望書について 

世田谷区立小学校 PTA 連合協議会へ毎年学校の教育環境を整える要望書を提出しています。その要望アンケートについて、7 月上旬に 

メールメイトで配信予定です。ご回答の協力よろしくお願いいたします。 

8 月 26 日(土)なつまつりミニについて 

子どもたちにお手伝いを募集したところ 20 名程応募があり、子どもたちの手で出店します。その他以下の出店が決定していますが、引き続き保

護者のお手伝いも募集します。是非やりたい方がいらしたら、報告メールへご連絡ください。 

 用賀南町会のお茶席 

 おやじの会のかき氷 

 桜新町商店街振興組合のあめ玉すくい 

 サッカー部キックターゲット 

 世田谷ラッキーズのストラックアウト 

また、当日利用できる場所が体育館並びに校庭の半分程と限られているため、参加には Web 予約が必要です。付き添いの保護者並びに未

就学児は予約不要です。入場制限の場合は、かき氷などが出店している校庭のみ開放します。詳細は後日お配りするお手紙をご確認ください。 

年度始め総会議決報告【書記より】 

年度始め総会の議決は締め切り日までに 405 名の投票をいただき賛成多数で可決いたしました。PTA 会員の皆さま、承認ありがとうございま

した。 



【校外委員会】 

1. カラスの繁殖期における威嚇、攻撃に対する注意喚起について、PTA 本部よりすぐーる配信を依頼いただき、5 月 26 日配信

いたしました。先日、新町公園にて児童がカラスに襲われけがをしたとのことでした。来年度以降も、この時期には注意喚起が必

要だと考えています。 

2. 登校時間帯に、スクールゾーンのため通行止めになっている正門前の道路をすり抜けていく危険車両があり、旗持ち当番より校

外委員に報告がありました。PTA 本部より、「登下校の安全のための情報共有」として、メールメイトで 6 月 1 日に配信していた

だきました。その後も、危険車両がスクールゾーンに侵入し走り抜けていくことが目撃されております。お子さまに十分注意するよう

お伝えください。警察にも通報し、取り締まりを強化しますとの返答をいただいています。危険な車両を目撃された場合は、可能

な限り速やかに警察への通報をお願いいたします。 

3. 調整さんにて旗持ち当番、安全パトロールを運用開始いたしました。問題点や、改善点を修正しながら実施しております。慣れ

ないシステムのため対応に困られることがあるかと思いますが、引き続きご協力お願いいたします。 

4. 親和会主催の古布回収が 6 月 4 日に行われました。ご協力ありがとうございました。 

5. 夏休み中の地域行事である、こどもまつり（親和会）、天体観測（親和会）、映画上映会（用賀南町会）、ラジオ体操

（用賀南町会、桜新町町会）について、実施が決定しています。中町 4・5 丁目町会との行事についても、今後打ち合わせ

を進めていく予定です。時期が近くなりましたら、詳細をお知らせさせていただきます。 

6. 登下校時、横断歩道のないところでの道路横断が報告されています。旗持ちの際に子どもたちに直接注意喚起をしています。

また、通学路が重なる地区班同士では情報共有に取り組んでいます。子どもたちには、必ず横断歩道を渡るよう、お声掛けを

お願いいたします。 

7. 子ども達が、自分で危険を回避することができるようになるために、以下のルールを親子で共有いた 

 
   

04 専門委員からのご報告 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【研修委員会】 

今年度の家庭教育学級として、ペットボトルベジ栽培のワークショップ開催が決定しました。詳細は以下のとおりです。 

 日程:7/4(火) 10:30～12:00 

 場所:桜町小 多目的室 

 講師:千葉県市原市立 国分寺公民館 自然栽培の会 堀部直美氏 

 目的:SDGs、食育の実践的な学び 

学び 

【安全教室委員会】 

3 年生の安全教室を以下のとおり実施します。 

 日程:6/16(金)午前中 

 講師:玉川警察署の職員の方 

 場所:晴天の場合は校庭、雨天の場合は体育館 

 目的:正しい自転車の乗り方を認識すること 

 方法:校庭実施の場合は、子ども一人ひとりが校庭を自転車で一周する 

体育館実施の場合は、各クラス代表者 2 名を選出し、体育館コースを自転車で一周する 

【広報委員会】 

現在学校要覧「さくらまち」を作成しています。7/3 ごろに子どもたちが持ち帰る予定です。ご確認よろしくお願いいたします。 



 

 
05 次回運営委員会 

 

 

次回運営委員会は９月 9 日(土)を予定しております。ご都合つきましたらご参加ください。 

ご案内は、日にちが近くなりましたら改めてご連絡いたしますが、Zoom での開催となります。当日カメラはオンでお願いします。 

各クラス一名以上の参加が必須ですが、出欠をグーグルフォームで確認します。 

審議・連絡・報告事項、PTA 活動に関するご意見ご質問は 

sakuramachi.pta.houkoku@gmail.com までお願いいたします。 

 

 

 


